## 利賀っ子だより



R4. 9. 5

## 〇 武蔵野市訪問報告

3年ぶりの武蔵野市訪問が終わりました。

武蔵野市では、市役所での歓迎式に始まり、体験入学、販売体験など、いろいろな活動をしてきました。高学年の子供たちは、総合的な学習の時間等で入念な事前学習を重ねてきておりましたので、「交流を担う一員として」「利賀の代表として」という自覚を胸に3日間を過ごし、立派に利賀の PR をすることができたと思います。このことは、帰りのスクールバスの中で、「自分が成長したと思うこと」や「これからの自分」について一人一人が話した様子からも伺えました。

3日間の東京での滞在でしたが、子供たちは都会の様子に触れ、利賀との違いを実感するだけでなく、ふるさと利賀を改めて見直すよい機会になったと思います。

今後は、この交流が続くよう支える側の人材となっていくよう、さらに利賀のよさを感じ、利賀を愛する心を養っていきたいと思います。

【8月31日】



【江戸東京たてもの園見学~文化を残すことの価値について考えました】



【武蔵野市役所での歓迎式~たくさんの方々 に出迎えられ、驚きました】



【井の頭公園散策〜東京にも豊かな自然があること、平日の夕方でも人が多いこと等、新しい発見がありました】

## 【9月1日】



【武蔵野市立第二小学校での半日体験入学~ 利賀をPRするプレゼンを各クラスで行った り、一緒に授業を受けたりしました】



【アンテナショップ「麦わら帽子」での販売体験〜南砺市の野菜等を販売するために店頭で呼び込みをしました】

## [9月2日]



【三鷹の森ジブリ美術館見学〜物語 の世界を楽しみました】

このようなすばらしい体験をさせていただきました武蔵野市教育委員会、南砺市教育委員会、南砺市友好交流協会、利賀地域づくり協議会、商工会利賀村支部、利賀市民センター、武蔵野交流実行委員会等、多くの関係機関、そして保護者の皆様に大変感謝申し上げます。

(高田 公美)